

LAMPIRAN

Lampiran 1

Matriks Penelitian Terdahulu

No.	Judul dan Nama Peneliti	Variabel	Teknik Analisis Data/Pengukuran Variabel	Data	Hasil/ Kesimpulan
1.	(Elsha Pinontoan et al. 2022) “Corporate Governance dan Audit Delay (Penelitian Beberapa Skripsi dan Jurnal, Meta Analisis)”	Dependen : <i>Audit Delay</i> Independen : - Profitabilitas - Dewan Komisaris - Komisaris Independen - Komite Audit	Meta Analisis - Konversi atau melakukan transformasi statistik ukuran efek dari tiap-tiap penelitian menjadi suatu metrik bersama yaitu (r). - Mengakumulasi ukuran efek dan menghitung korelasi rata-rata.	Hasil penelitian dari sejumlah mahasiswa tesis dari Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie, skripsi mahasiswa universitas lain, dan jurnal sebagai objek penelitian. Data diambil dari beberapa sumber yaitu e-prints Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie, e-prints universitas lain, serta e-journal.	Berdasarkan hasil meta analisis yang telah dilakukan, terbukti bahwa terdapat pengaruh profitabilitas, dewan komisaris, komisaris independen dan komite audit terhadap <i>audit delay</i> pada perusahaan-perusahaan di Indonesia.
2.	(Kuncaratriah 2020) “FAKTOR-FAKTOR PENENTU AUDIT DELAY DI INDONESIA”	Dependen : <i>Audit Delay</i> Independen : - Profitabilitas - Solvabilitas - Total Aset - Reputasi KAP - Opini Auditor - Laba/Rugi Umur Perusahaan	Meta Analisis - Konversi atau melakukan transformasi statistik ukuran efek dari tiap-tiap penelitian menjadi suatu metrik bersama yaitu (r). Mengakumulasi ukuran efek dan menghitung korelasi rata-rata.	Artikel penelitian <i>audit delay</i> yang terpublikasikan baik berupa <i>working paper</i> , artikel, skripsi ataupun tesis di Indonesia dari tahun 2008 sampai dengan 2018. Peneliti mencoba mengumpulkan berbagai jenis penelitian melalui internet (<i>google scholar</i>) dengan metode <i>purposive sampling</i> didapat 35 penelitian yang dipakai sebagai sampel.	Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui faktor-faktor yang dapat dihubungkan dengan lamanya <i>audit delay</i> . Hasil <i>meta analysis</i> didapat 2 variabel tidak signifikan pada <i>general meta analysis</i> , yakni variabel total aset dan Reputasi KAP. Sedangkan enam variabel lainnya masih signifikan menentukan (ROA, DER, DR, Opini Auditor, Laba/Rugi, Umur Perusahaan).
3.	(Faizah et al. 2022) “Pengaruh Ukuran Perusahaan, Ukuran KAP dan Opini Audit Terhadap <i>Audit Delay</i> ”	Dependen : <i>Audit Delay</i> Independen : - Ukuran Perusahaan - Opini Audit - Ukuran KAP	Meta Analisis - Konversi atau melakukan transformasi statistik ukuran efek dari tiap-tiap penelitian menjadi suatu metrik bersama yaitu (r). - Mengakumulasi ukuran efek dan	Peneliti menggunakan data sekunder berupa studi dari beberapa skripsi universitas secara online dan jurnal mahasiswa yang meneliti pengaruh ukuran perusahaan, opini audit, dan ukuran KAP terhadap <i>Audit Delay</i> . Skripsi dan jurnal yang diambil datanya yaitu yang melakukan periode	Hasil meta analisis mengindikasikan bahwa : 1. Ukuran Perusahaan mempengaruhi <i>Audit Delay</i> signifikan namun berkorelasi lemah 2. Ukuran KAP mempengaruhi <i>Audit Delay</i> signifikan namun lemah 3. Opini Audit mempengaruhi <i>Audit</i>



			menghitung korelasi rata-rata.	penelitian antara tahun 2010-2021 dengan jumlah 22 sampel	<i>Delay signifikan</i> namun lemah.
4.	(Ferisha et al. 2022) Meta Analisis : Pengaruh <i>Audit Tenure</i> , Spesialisasi Industri Auditor, <i>Leverage</i> , dan Profitabilitas terhadap <i>Audit Delay</i> ”	Dependen : <i>Audit Delay</i> Independen : - Audit Tenure - Spesialisasi Industri Auditor - Leverage - Profitabilitas	Meta Analisis - Konversi atau melakukan transformasi statistik ukuran efek dari tiap-tiap penelitian menjadi suatu metrik bersama yaitu (r). - Mengakumulasi ukuran efek dan menghitung korelasi rata-rata.	Data berupa output hasil penelitian dari skripsi dan jurnal beberapa universitas terkait topik pengaruh <i>Audit Tenure</i> , <i>Specialization Industry Auditor</i> , <i>Leverage</i> , dan Profitabilitas terhadap <i>Audit Delay</i> dengan periode penelitian tahun 2011 – 2021.	1. Adanya pengaruh <i>Audit Tenure</i> terhadap <i>Audit Delay</i> . 2. Spesialisasi industri auditor berpengaruh terhadap <i>audit delay</i> 3. <i>Leverage</i> berpengaruh terhadap <i>audit delay</i> 4. Profitabilitas berpengaruh terhadap <i>audit delay</i>
5.	(Apriyana 2017) “Pengaruh Profitabilitas, Solvabilitas, Ukuran Perusahaan, dan Ukuran KAP terhadap <i>Audit Delay</i> pada Perusahaan Properti dan <i>Real Estate</i> yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2013-2015”	Dependen : <i>Audit Delay</i> Independen : - Profitabilitas - Solvabilitas - Ukuran Perusahaan - Ukuran KAP	Regresi Linear Berganda - X ₁ = Profitabilitas - X ₂ = Solvabilitas - X ₃ = Ukuran Perusahaan - X ₄ = Ukuran KAP	Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data perusahaan properti dan <i>real estate</i> yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) selama periode 2013-2015. Berdasarkan kriteria yang telah ditetapkan dengan menggunakan teknik <i>purposive sampling</i> , maka diperoleh sampel sebanyak 35 perusahaan properti dan <i>real estate</i> yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia. (BEI) periode 2013-2015	1. Profitabilitas dan Ukuran KAP tidak berpengaruh terhadap <i>audit delay</i> pada perusahaan properti dan <i>real estate</i> yang terdaftar di BEI periode 2013-2015. 2. Solvabilitas berpengaruh positif dan signifikan terhadap <i>audit delay</i> pada perusahaan properti dan <i>real estate</i> yang terdaftar di BEI periode 2013-2015. 3. Ukuran perusahaan berpengaruh negatif dan signifikan terhadap <i>audit delay</i> pada perusahaan properti dan <i>real estate</i> yang terdaftar di BEI periode 2013-2015.
6.	(Fitriyani 2019) “Analisis Faktor-faktor yang Mempengaruhi <i>Audit Delay</i> pada Perusahaan Manufaktur yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode Tahun 2013-2016”	Dependen : <i>Audit Delay</i> Independen : - Ukuran Perusahaan - Laba/Rugi Operasi - Solvabilitas - Profitabilitas - Reputasi KAP - Opini Auditor	Regresi Linear Berganda - X ₁ = Ukuran Perusahaan - X ₂ = Laba/Rugi Operasi - X ₃ = Solvabilitas - X ₄ = Profitabilitas - X ₅ = Reputasi KAP - X ₆ = Opini Auditor	Jenis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data sekunder yaitu data yang diperoleh dari situs resmi Bursa Efek Indonesia www.idx.co.id . Data sekunder yang digunakan berupa laporan keuangan auditan perusahaan manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Laporan keuangan yang digunakan adalah laporan keuangan tahun 2013-2016 dan telah diaudit oleh auditor independen.	Ukuran perusahaan, laba/rugi operasi, reputasi KAP, dan opini auditor tidak berpengaruh terhadap <i>audit delay</i> pada perusahaan manufaktur yang terdaftar di BEI tahun 2013-2016. Sedangkan solvabilitas dan profitabilitas berpengaruh signifikan terhadap <i>audit delay</i> pada perusahaan manufaktur yang terdaftar di BEI tahun 2013-2016.

2. Dilarang mengemukakan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBIKKG.



<p>8. Dilarang mengemukakan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBIKKG.</p>	<p>(Rangga Fahmi Hakiki 2018) “Analisis Faktor-faktor yang Mempengaruhi Audit Delay pada Perusahaan Jasa Keuangan di Bursa Efek Indonesia”</p>	<p>Dependen : <i>Audit Delay</i></p> <p>Independen :</p> <ul style="list-style-type: none"> - Ukuran Perusahaan - Laba/Rugi Operasi - Profitabilitas - Solvabilitas - Opini Auditor 	<p>Regresi Linear Berganda</p> <ul style="list-style-type: none"> - X_1 = Ukuran Perusahaan - X_2 = Laba/Rugi Operasi - X_3 = Profitabilitas - X_4 = Solvabilitas - X_5 = Opini Auditor 	<p>Jenis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data sekunder yaitu data yang diperoleh dari situs resmi Bursa Efek Indonesia www.idx.co.id. Hasil seleksi sampel menunjukkan terdapat 39 sampel.</p>	<p>Berdasarkan hasil pengujian secara parsial diperoleh hasil bahwa yang mempengaruhi <i>audit delay</i> adalah ukuran perusahaan dan tingkat solvabilitas. Variabel laba rugi operasi, profitabilitas, dan opini auditor tidak mempengaruhi <i>audit delay</i> secara signifikan.</p>
<p>9. Dilarang mengemukakan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBIKKG.</p>	<p>(Susanti 2018) “Analisis Reputasi Auditor dan Ukuran Perusahaan terhadap Audit Delay pada Perusahaan yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia”</p>	<p>Dependen : <i>Audit Delay</i></p> <p>Independen :</p> <ul style="list-style-type: none"> - Reputasi Auditor - Ukuran Perusahaan 	<p>Regresi Linear Berganda</p> <ul style="list-style-type: none"> - b_1 = Reputasi Auditor - b_2 = Ukuran Perusahaan 	<p>Jenis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data sekunder yaitu data yang diperoleh dari situs resmi Bursa Efek Indonesia www.idx.co.id. Hasil seleksi sampel menunjukkan terdapat 41 sampel dengan total observasi sebanyak 82 (2 tahun).</p>	<p>Hasil penelitian menunjukkan bahwa reputasi auditor dan ukuran perusahaan memiliki pengaruh terhadap <i>audit delay</i> pada perusahaan perbankan yang terdaftar di BEI periode 2016-2017.</p>
<p>10. Dilarang mengemukakan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBIKKG.</p>	<p>(Sarwono 2018) “Pengaruh Komite Audit, Reputasi KAP dan Ukuran Perusahaan terhadap Audit Delay”</p>	<p>Dependen : <i>Audit Delay</i></p> <p>Independen :</p> <ul style="list-style-type: none"> - Komite Audit - Reputasi KAP - Ukuran Perusahaan 	<p>Regresi Linear Berganda</p> <ul style="list-style-type: none"> - H_1 = Komite Audit - H_2 = Reputasi KAP - H_3 = Ukuran Perusahaan 	<p>Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data panel (tidak harus berturut-turut). Data yang diperoleh adalah data sekunder yaitu data yang diperoleh dari situs resmi Bursa Efek Indonesia www.idx.co.id.</p>	<p>Hasil penelitian ini adalah komite audit dan ukuran perusahaan berpengaruh negatif signifikan terhadap <i>audit delay</i>. Sedangkan Reputasi KAP tidak berpengaruh signifikan terhadap <i>audit delay</i>.</p>
<p>10. Dilarang mengemukakan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBIKKG.</p>	<p>(Syachrin 2018) “Analisis Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Audit Delay (Studi Empiris pada Perusahaan LQ 45 yang Terdaftar di BEI Periode Tahun 2013-2017)”</p>	<p>Dependen : <i>Audit Delay</i></p> <p>Independen :</p> <ul style="list-style-type: none"> - Ukuran Perusahaan - Umur Perusahaan - Profitabilitas - Solvabilitas - Ukuran KAP - Opini Auditor - Pergantian Auditor - Financial Distress 	<p>Regresi Linear Berganda</p> <ul style="list-style-type: none"> - UKP = Ukuran Perusahaan - UMP = Umur Perusahaan - PRO = Profitabilitas - SOL = Solvabilitas - KAP = Ukuran KAP - OA = Opini Auditor - PA = Pergantian Auditor - FD = Financial Distress 	<p>Data yang digunakan adalah data sekunder yaitu data yang diperoleh secara tidak langsung, berupa laporan keuangan auditan perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia pada tahun 2013-2017. Data dalam penelitian ini diperoleh dari www.idx.co.id. Sampel dalam penelitian sebanyak 13 perusahaan LQ 45 yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) periode 2013-2017</p>	<p>Analisis data membuktikan bahwa ukuran perusahaan, umur perusahaan, profitabilitas, solvabilitas, opini auditor, dan pergantian auditor tidak berpengaruh terhadap <i>audit delay</i>. Ukuran KAP berpengaruh positif terhadap <i>audit delay</i>, sedangkan financial distress berpengaruh negatif terhadap <i>audit delay</i>.</p>



Lampiran 2

Daftar Sampel Jurnal

Topik *Audit Delay*

Periode 2012-2022

Penulis	Judul	Periode	Repository	Industri/Objek Penelitian
N.P.S. Oktaviani, D. Ariyanto	“Pengaruh Financial Distress, Ukuran Perusahaan, dan <i>Corporate Governance</i> pada <i>Audit Delay</i> ”	2015-2017	E-Jurnal Akuntansi UNUD	Pertambangan
E. Puspitasari, A.N. Sari	“Pengaruh Karakteristik Perusahaan Terhadap Lamanya Waktu Penyelesaian Audit (<i>Audit Delay</i>) Pada Perusahaan Manufaktur yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia”	2007-2010	Jurnal Akuntansi dan Auditing	Manufaktur
J. Haryani, I.D.N. Wiratmaja	“Pengaruh Ukuran Perusahaan, Komite Audit, Penerapan <i>International Financing Reporting Standards</i> dan Kepemilikan Publik Pada <i>Audit Delay</i> ”	2008-2011	E-Jurnal Akuntansi UNUD	Manufaktur
N.M.A. Verawati, M.G. Wirakusuma	“Pengaruh Pergantian Auditor, Reputasi KAP, Opini Audit dan Komite Audit pada <i>Audit Delay</i> ”	2012-2014	E-Jurnal Akuntansi UNUD	Manufaktur
R.G. Artaningrum, I.K. Budiarta, M.G. Wirakusuma	“Pengaruh Profitabilitas, Solvabilitas, Likuiditas Ukuran Perusahaan, dan Pergantian Manajemen pada <i>Audit Report Lag</i> Perusahaan Perbankan”	2009-2013	E-Jurnal Akuntansi UNUD	Perbankan
N.K.A. Sumartini, N.I.S. Widhiyani	“Pengaruh Opini Audit, Solvabilitas, Ukuran KAP, dan Laba Rugi pada <i>Audit Report Lag</i> ”	2009-2012	E-Jurnal Akuntansi UNUD	Pertambangan
A.S. Prameswari, R.H. Yustrianthe	“Analisis Faktor-faktor yang Mempengaruhi <i>Audit Delay</i> (Studi Empiris pada Perusahaan Manufaktur yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia)”	2010-2012	E-Jurnal Akuntansi UNTAR	Manufaktur
J. Lucyanda, S.P. Nura’ni	“Pengujian Faktor-faktor Yang Mempengaruhi <i>Audit Delay</i> ”	2008-2010	Jurnal Akuntansi dan Auditing	Perusahaan yang terdaftar di BEI
N.P.K.D. Suparsada, I.G.A.M.A.D Putri	“Pengaruh Profitabilitas, Reputasi Auditor, Ukuran Perusahaan, dan Kepemilikan Instiitusal Terhadap <i>Audit Delay</i> pada Perusahaan Manufaktur”	2012-2014	E-Jurnal Akuntansi UNUD	Manufaktur
I.P.S. Darmawan, N.I.S. Widhiyani	“Pengaruh Ukuran Perusahaan, Kompleksitas Operasi Perusahaan dan Komite Audit pada <i>Audit Delay</i> ”	2013-2016	E-Jurnal Akuntansi UNUD	Pertambangan
R.W.R. Kusumah, D.H. Manurung	“Pentingkah Good <i>Corporate Governance</i> Bagi <i>Audit Report Lag</i> ?”	2014-2015	Jurnal Akuntansi Multiparadigma	Non-Keuangan
N.P.D. Swami, M.Y. Latrini	“Pengaruh Karakteristik <i>Corporate Governance</i> terhadap <i>Audit Report Lag</i> ”	2009-2011	E-Jurnal Akuntansi UNUD	Properti, <i>Real Estate</i>



Hak cipta milik IBIKKG (Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie)

Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis tanpa mencantumkan sumber:
 a. Pengutipan hanya untuk kepentingan penelitian, penulisan karya ilmiah, dan penyusunan laporan, penelitian, kritik dan tinjauan suatu masalah.
 b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IBIKKG.
 2. Dilarang mengemukakan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBIKKG.



13	S.N. Susianto	“Pengaruh Penerapan Wajib IFRS, Jenis Industri, Rugi, Anak Perusahaan, Ukuran KAP, Ukuran Perusahaan, Opini Audit, dan Ukuran Komite Audit terhadap <i>Audit Report Lag</i> ”	2009-2013	Jurnal Akuntansi Bisnis UNIKA	Perusahaan yang terdaftar di BEI
14	N.L.P.A.E. Rianti, M.M.R. Sari	“Karakteristik Komite Audit dan <i>Audit Delay</i> ”	2012	E-Jurnal Akuntansi UNUD	Perusahaan <i>Go Public</i>
15	A.G. Liwe, H. Manossoh, L.M. Mawikere	“Analisis Faktor-faktor yang Mempengaruhi <i>Audit Delay</i> (Studi Empiris pada Perusahaan Property dan <i>Real Estate</i> yang Terdaftar di BEI)”	2012-2016	Going Concern : Jurnal Riset Akuntansi	Properti, <i>Real Estate</i>
16	S. Bahri, K. Hasan, B.D. Carvalho	“Pengaruh Ukuran Perusahaan, Umur Perusahaan, Profitabilitas, Solvabilitas, dan Ukuran Kantor Akuntan Publik Terhadap <i>Audit Delay</i> ”	2014-2016	<i>Conference on Innovation and Application of Science and Technology</i>	Perbankan
17	N. Mazkiyani, S. Handoyo	“ <i>Audit Report Lag of Listed Companies in Indonesia Stock Exchange</i> ”	2009-2012	Jurnal Aplikasi Bisnis UII	Manufaktur
18	C.D. Innayati, E. Susilowati	“Pengaruh Karakteristik Perusahaan dan Auditor Terhadap <i>Audit Delay</i> (Studi Kasus Pada Perusahaan Hotel, Restoran, dan Pariwisata di Bursa Efek Indonesia)”	2010-2013	E-Jurnal Akuntansi UNTAR	Pariwisata
19	A.V. Rubianto	“ <i>The Analysis on Factors Affecting Audit Delay on Manufacturing Companies Listed in Indonesia Stock Exchange</i> ”	2014-2015	Jurnal Riset dan Aplikasi : Akuntansi dan Manajemen	Manufaktur
20	R. Mawardi	“ <i>The Effect of Internal and External Factors to Audit Delay and Timeliness</i> ”	2012-2014	Jurnal Riset Akuntansi dan Bisnis Airlangga	Properti, <i>Real Estate</i>
21	Y.M. Hassan	“ <i>Determinants of Audit Report Lag : Evidence from Palestine</i> ”	2016	<i>Journal of Accounting in Emerging Economies</i>	<i>Companies listed on Palestine Stock Exchange</i>
22	G. Juanita, R. Satwiko	“Pengaruh Ukuran Kantor Akuntan Publik, Kepemilikan, Laba Rugi, Profitabilitas, dan Solvabilitas terhadap <i>Audit Report Lag</i> ”	2007-2009	Jurnal Bisnis dan Akuntansi STIE Trisakti	Manufaktur
23	F. Firnanti	“Faktor-faktor yang Mempengaruhi <i>Audit Report Lag</i> ”	2010-2013	Jurnal Bisnis dan Akuntansi STIE Trisakti	Manufaktur
24	M.J.O. Menajang, I. Elim, T. Runtu	“Analisis Pengaruh Ukuran Perusahaan, Profitabilitas, dan Solvabilitas Terhadap <i>Audit Report Lag</i> (Studi Kasus Perusahaan Properti dan <i>Real Estate</i> yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia)”	2013-2017	Jurnal EMBA : Jurnal Riset Ekonomi, Manajemen, Bisnis, dan Akuntansi	Properti, <i>Real Estate</i>
25	S. Handoyo, E.D. Maulana	“ <i>Determinants of Audit Report Lag of Financial Statements In Banking Sector</i> ”	2013-2015	Matrik : Jurnal Manajemen, Strategi Bisnis, dan Kewirausahaan	Perbankan

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mengutip sumbernya.
2. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBIKKG.



26	I. Siahaan, R.A.S. Surya, A. Zarefar	“Pengaruh Opini Audit, Pergantian Auditor, Kesulitan Keuangan dan Efektivitas Komite Audit Terhadap <i>Audit Delay</i> ”	2014-2017	Jurnal Akuntansi Keuangan dan Bisnis	Perusahaan yang terdaftar di BEI
27	L. Hakim, P. Sagiyantri	“Pengaruh Ukuran Perusahaan, Jenis Industri, Komite Audit, dan Ukuran KAP terhadap <i>Audit Delay</i> ”	2014-2016	Jurnal Doktor Manajemen	Perusahaan yang terdaftar di BEI
28	A.B.S. Putra, Sukirman	“Opini Auditor, Laba atau Rugi Tahun Berjalan, Auditor Switching dalam Memprediksi <i>Audit Delay</i> ”	2010-2012	<i>Accounting Analysis Journal</i>	Properti, <i>Real Estate</i>
29	C. Charviena, E. Tjhoa	“Pengaruh Ukuran Perusahaan, Laba Rugi Operasi, Solvabilitas, Umur Perusahaan, Klasifikasi Industri, dan Ukuran KAP terhadap <i>Audit Delay</i> ”	2012-2014	<i>Ultima Accounting: Jurnal Ilmu Akuntansi</i>	Perusahaan yang terdaftar di Indeks Kompas 100
30	E. Gozali, K. Harjanto	“Pengaruh Profitabilitas, Ukuran Perusahaan, Kepemilikan Institusional, dan Solvabilitas terhadap <i>Audit Delay</i> ”	2015-2018	<i>Ultima Accounting: Jurnal Ilmu Akuntansi</i>	Manufaktur
31	A.N. Aditya, I. Anisykurlillah	“Faktor-faktor yang Mempengaruhi <i>Audit Delay</i> ”	2010-2013	<i>Accounting Analysis Journal</i>	Manufaktur
32	M. Irman	“Pengaruh Ukuran Perusahaan, ROA, DAR, dan Reputasi Auditor terhadap <i>Audit Delay</i> ”	2010-2015	<i>COSTING : Journal of Economic, Business, and Accounting</i>	Manufaktur
33	N.M.S. Widhiasari, I.K. Budiarta	“Pengaruh Umur Perusahaan, Ukuran Perusahaan, Reputasi Auditor, dan Pergantian Auditor terhadap <i>Audit Report Lag</i> ”	2012-2014	E-Jurnal Akuntansi UNUD	Manufaktur
34	P. Megayanti, I.K. Budiarta	“Pengaruh Pergantian Auditor, Ukuran Perusahaan, Laba Rugi, dan Jenis Perusahaan pada <i>Audit Report Lag</i> ”	2013-2014	E-Jurnal Akuntansi UNUD	Perusahaan yang terdaftar di BEI
35	I.G.A.C. Gunarsa, I.G.A.M.A.D. Putri	“Pengaruh Komite Audit, Independensi Komite Audit, dan Profitabilitas Terhadap <i>Audit Report Lag</i> di Perusahaan Manufaktur”	2013-2015	E-Jurnal Akuntansi UNUD	Manufaktur
36	F. Fadrul	“Analisis Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi <i>Audit Report Lag</i> Pada Perusahaan Manufaktur Sub Sektor Kimia Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia”	2013-2017	<i>BILANCIA : Jurnal Ilmiah Akuntansi</i>	Manufaktur, Kimia
37	D.S. Abbas, M.Z. Hakim, R. Rustandi	“Pengaruh Profitabilitas, Solvabilitas, Opini Audit, dan Reputasi Kantor Akuntan Publik terhadap <i>Audit Report Lag</i> ”	2012-2015	<i>COMPETITIVE : Jurnal Akuntansi dan Keuangan</i>	Manufaktur
38	C.I.M.P. Pelayun, B.P. Astika	“Karakteristik Komite Audit pada <i>Audit Delay</i> ”	2014-2016	E-Jurnal Akuntansi UNUD	Manufaktur
39	N.N.D. Ariyani, I.K. Budiarta	“Pengaruh Profitabilitas, Ukuran Perusahaan, Kompleksitas Operasi Perusahaan dan Reputasi KAP terhadap <i>Audit Report Lag</i> pada Perusahaan Manufaktur”	2010-2012	E-Jurnal Akuntansi UNUD	Manufaktur

2. Dilarang mengemukakan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBIKKG.



40	W. Widjanarko, Hadita, D.A. Putri, Y.A.D. Cahyanto	“Efek Profitabilitas, Solvabilitas, dan Opini Audit terhadap <i>Audit Report Lag</i> ”	2018-2020	<i>Fair Value : Jurnal Ilmiah Akuntansi dan Keuangan</i>	Manufaktur, Industri Barang Konsumsi
41	A. Susanto, A.F. Utama	“Pengaruh Karakteristik Auditor dan Karakteristik Perusahaan Terhadap <i>Audit Report Lag</i> ”	2017-2021	<i>Gorontalo Accounting Journal</i>	Perusahaan yang terdaftar di BEI
42	N. Akhsani, Z. Rosharlianti, Anisa	“Faktor Determinan <i>Audit Report Lag</i> pada Perusahaan Manufaktur yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2017-2019”	2017-2019	<i>Journal of Applied Managerial Accounting</i>	Manufaktur
43	R.D. Jayati, Z. Machmuddah, S.D. Utomo	“ <i>Audit Report Lag</i> : Faktor yang Mempengaruhi”	2014-2018	Jurnal Akuntansi dan <i>Auditing</i> UNDIP	Pertambangan
44	N. Nurkholik, R. Amaliyah	“Pengaruh Kompleksitas Operasi, Profitabilitas, Reputasi Kap Dan Ukuran Perusahaan Terhadap <i>Audit Report Lag</i> ”	2015-2018	Jurnal Ekonomika dan Bisnis	Manufaktur, Kimia
45	D.J.W. Telaumbanua, J.I. Dwisyafitri, B. Sherlia, H. Hutabalian, Rahmad, W.A. Ginting	“Pengaruh Pergantian Auditor, Ukuran KAP, Dan Laba Rugi Terhadap <i>Audit Report Lag</i> ”	2016-2018	Jurnal Ilmiah MEA	Manufaktur
46	N. Lisdara, R. Budianto, R. Mulyadi	“Pengaruh Ukuran Perusahaan, Laba Perusahaan, Solvabilitas, Dan Ukuran Kantor Akuntan Publik Terhadap <i>Audit Report Lag</i> ”	2015-2017	Jurnal Riset Akuntansi Terpadu	Manufaktur, Makanan
47	Y. Octafilia, R. Utari	“Faktor–Faktor Yang Mempengaruhi <i>Audit Delay</i> Indeks LQ 45 Tahun 2011-2017”	2011-2017	BILANCIA : Jurnal Ilmiah Akuntansi	LQ 45
48	I.M.N.S Mantik, E. Sujana	“Analisis faktor yang mempengaruhi <i>audit delay</i> pada perusahaan <i>food and beverages</i> tercatat di BEI 2009-2011”	2009-2011	JIMAT : Jurnal Ilmiah Mahasiswa Akuntansi Undiksha	Makanan dan Minuman
49	N.K.Y. Purnami, P.S. Kurniawan, M.A. Wahyuni	“Pengaruh jenis industri, laba dan rugi operasi, dewan komisaris dan komite audit terhadap kecenderungan <i>audit delay</i> ”	2015-2017	JIMAT : Jurnal Ilmiah Mahasiswa Akuntansi Undiksha	LQ 45
50	K.H. Ubwarin, C.T. Setyorini, I.R. Bawono	“ <i>Firm Size, Audit Firm Size, Profitability, Solvability, and Public Ownership Influences on Audit Delay</i> ”	2008-2015	Jurnal <i>Economia</i> UNY	Transportasi

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan sumber: penulisan kritik dan tinjauan terhadap masalah.

2. Dilarang mengemukakan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBIKKG.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IBIKKG.

2. Dilarang mengemukakan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBIKKG.



Lampiran 3 Data-Data Variabel Independen

Lampiran 3. 1

Data Variabel Solvabilitas

No.	Penulis	n	t	r
1.	E. Puspitasari, A.N. Sari	276	3,147	0,186
2.	R.G. Artaningrum, I.K. Budiarta, M.G. Wirakusuma	140	56,588	0,979
3.	N.K.A. Sumartini, N.L.S. Widhiyani	68	0,050	0,006
4.	A.S. Prameswari, R.H. Yustrianthe	120	0,366	0,034
5.	A.G. Liwe, H. Manossoh, L.M. Mawikere	38	0,919	0,149
6.	S. Bahri, K. Hasan, B.D. Carvalho	105	0,445	0,044
7.	N. Mazkiyani, S. Handoyo	332	1,906	0,104
8.	R. Mawardi	132	3,317	0,278
9.	G. Juanita, R. Satwiko	372	0,711	0,037
10.	F. Firnanti	372	2,993	0,154
11.	M.J.O. Menajang, I. Elim, T. Runtu	38	-0,059	0,010
12.	C. Charviena, E. Tjhoa	165	1,436	0,111
13.	L. Gozali, K. Harjanto	88	-0,237	0,025
14.	M. Irman	120	4,877	0,408
15.	D.S. Abbas, M.Z. Hakim, R. Rustandi	192	2,509	0,179
16.	W. Widjanarko, Hadita, D.A. Putri, Y.A.D. Cahyanto	96	-0,923	0,094
17.	R.D. Jayati, Z. Machmuddah, S.D. Utomo	75	0	0,000
18.	N. Lisdara, R. Budianto, R. Mulyadi	46	0,555	0,082
19.	Y. Octafilia, R. Utari	287	2,155	0,126
20.	I.M.N.S Mantik, E. Sujana	36	2,071	0,330
21.	K.H. Ubwarin, C.T. Setyorini, I.R. Bawono	51	-0,271	0,038

© Hak cipta milik IBI KKG (Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie)

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik dan tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IBIKKG.
2. Dilarang mengemukakan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBIKKG.



Lampiran 3. 2

Data Variabel Laba Rugi Perusahaan

No.	Penulis	n	t	r
1	E. Puspitasari, A.N. Sari	276	-2,018	0,121
2	N.K.A. Sumartini, N.L.S. Widhiyani	68	-2,864	0,330
3	J. Lucyanda, S.P. Nura'ni	225	-0,682	0,046
4	SN Susianto	167	1,74	0,134
5	G. Juanita, R. Satwiko	372	-2,125	0,110
6	A.B.S. Putra, Sukirman	21	-2,948	0,550
7	C. Charviena, E. Tjhoa	165	-1,11	0,086
8	A.N. Aditya, I. Anisykurlillah	128	-3,605	0,305
9	P. Megayanti, I.K. Budiarta	644	-4,102	0,160
10	F. Fadrul	200	-1,393	0,098
11	R.D. Jayati, Z. Machmuddah, S.D. Utomo	75	0,588	0,068
12	D.J.W. Telaumbanua, J.I. Dwisyafitri, B. Sherlia, H. Hutabalian, Rahmad, W.A. Ginting	130	-1,76	0,153
13	N. Lisdara, R. Budiarto, R. Mulyadi	46	-2,589	0,360
14	N.K.Y. Purnami, P.S. Kurniawan, M.A. Wahyuni	34	-4,999	0,656

Lampiran 3. 3

Data Variabel Komite Audit

No.	Penulis	n	t	r
1	N.P.S. Oktaviani, D. Ariyanto	96	-2,356	0,234
2	J. Haryani, I.D.N. Wiratmaja	112	-5,467	0,459
3	N.M.A. Verawati, M.G. Wirakusuma	234	-1,588	0,103
4	I.P.Y. Darmawan, N.L.S. Widhiyani	48	-3,961	0,496
5	N.P.D. Swami, M.Y. Latrini	90	0,665	0,070
6	S.N. Susianto	167	-8,796	0,563
7	N.L.P.A.E. Rianti, M.M.R. Sari	75	-2,698	0,297
8	N. Mazkiyani, S. Handoyo	332	1,624	0,089
9	Y.M. Hassan	46	-2,221	0,311
10	I. Siahaan, R.A.S. Surya, A. Zarefar	195	0,175	0,013
11	L. Hakim, P. Sagiyaniti	74	0,805	0,093
12	I.G.A.C. Gunarsa, I.G.A.M.A.D. Putri	87	2,241	0,234
13	C.I.M.P. Pemayun, I.B.P. Astika	132	-2,382	0,203
14	N.K.Y. Purnami, P.S. Kurniawan, M.A. Wahyuni	34	-5,002	0,651

C Hak cipta milik IBI KKG (Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie)

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik dan tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IBIKKG.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBIKKG.



Lampiran 3. 4

Data Variabel Reputasi KAP

No.	Penulis	n	t	r
1.	N.M.A. Verawati, M.G. Wirakusuma	234	-2,993	0,192
2.	A.S. Prameswari, R.H. Yustrianthe	120	3,458	0,301
3.	N.P.Y.D. Suparsada, I.G.A.M.A.D Putri	324	0,572	0,032
4.	R.W.R. Kusumah, D.T.H. Manurung	14	1,496	0,371
5.	N.P.D. Swami, M.Y. Latrini	90	4,221	0,407
6.	C.D. Innayati, E. Susilowati	40	-0,158	0,025
7.	A.V. Rubianto	127	-1,78	0,156
8.	Y.M. Hassan	46	2,659	0,365
9.	F. Firmanti	372	-2,147	0,111
10.	S. Handoyo, E.D. Maulana	84	-2,548	0,268
11.	M. Irman	120	-2,777	0,246
12.	N.M.S. Widhiasari, I.K. Budiarta	102	-1,601	0,157
13.	D.S. Abbas, M.Z. Hakim, R. Rustandi	192	-2,975	0,210
14.	N.N.T.D. Ariyani, I.K. Budiarta	162	7,473	0,506
15.	A. Susanto, A.F. Utama	2265	-11,648	0,238
16.	N. Akhsani, Z. Rosharlianti, Anisa	93	1,903	0,194
17.	N. Nurkholik, R. Amaliyah	128	-0,893	0,079
18.	Y. Octafilia, R. Utari	287	0,944	0,056
19.	I.M.N.S Mantik, E. Sujana	36	5,477	0,674

© Hak cipta milik IBI KKG (Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie)

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik dan tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IBIKKG.
2. Dilarang mengemukakan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBIKKG.



Lampiran 4

Hasil Meta Analisis Pengaruh Solvabilitas, Laba Rugi Perusahaan, Komite Audit, dan Reputasi KAP terhadap *Audit Delay*

No	Variabel Independen	n	Studi	\bar{r}	Sr^2	Se^2	Sp^2	95% Confidence Interval		r Tabel	Ket	
1	Solvabilitas (SOLV)	3149	21	0.1628	0.0389	0.0063	0.0326	0.0989	;	0.2267	0.0349	sig
2	Laba Rugi Perusahaan (LR)	2551	14	0.1491	0.0096	0.0052	0.0044	0.1406	;	0.1576	0.0388	sig
3	Komite Audit (KA)	1722	14	0.2130	0.0333	0.0074	0.0259	0.1623	;	0.2637	0.0472	sig
4	Reputasi KAP (REP KAP)	4836	19	0.2086	0.0114	0.0036	0.0078	0.1933	;	0.2240	0.0282	sig

1. Dilarang menyalin atau menjiplak seluruh atau sebagian isi dari karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik dan tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IBIKKG.

2. Dilarang mengemukakan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBIKKG.

